



Le président du DREE a rencontré le représentant permanent de la Russie à l'ONU à Genève

Le 19 septembre 2013, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a rencontré à Genève l'ambassadeur A. N. Borodavkine, représentant permanent de la Fédération de Russie au département de l'ONU et d'autres organisations internationales à Genève.

Au cours de l'entretien, Mgr Hilarion a informé l'ambassadeur des résultats de la consultation organisée par le Conseil oecuménique des Eglises sur les problèmes de la crise en Syrie, qui s'était déroulée la veille.

Discutant de la résolution politique de la situation en Syrie, au Moyen Orient en général et en Afrique du Nord, les interlocuteurs se sont longuement entretenus de la question de la présence multiséculaire des chrétiens, menacée par les bouleversements politiques qui se sont produits ces dernières années. Ils se sont dit préoccupés par l'exil de la population chrétienne qui conduira à des pertes culturelles et sociales irréparables dans la région.

Les deux parties ont exprimé le désir de poursuivre une collaboration fructueuse dans ce domaine des relations internationales.

L'archiprêtre Mikhaïl Goundiaev, représentant du Patriarcat de Moscou au Conseil oecuménique des Eglises participait à la rencontre.